
平成30年度SC垂水会  総会＆懇親会　報告　　　　　　                     H31年4月6日(土)13：30～16：00

　垂水勤労市民センター 多目的ホール にて開催され、40名の会員の皆様が参加されました。

   

　　　記

＜総会＞

　　 石川副代表の司会で進められました。

　1.会長(藤下)挨拶 →感謝の言葉を述べられたあと、役員紹介がありました。

  2.議案説明

　　  (1)第1号議案(平成30年度活動報告) → 藤下会長

      (2)第2号議案(平成30年度決算報告) → 小川部会長

＊会計監査報告 → 20期大橋監査員 → 適正処理と報告

      (3)第3号議案(平成31年度役員選出) → 藤下会長

＊H31年度役員候補紹介

　　　　　1.会長：戸島峰光、岡本増夫(副)　2.会計：新川軍司、東弘造(副)　3.会計監査：藤下裕史、小川礼子(副)　

　　　　　4.総務：岡本増夫、久保田みつ子(副)　 5.地域ボラセン：戸島峰光、新川軍司(副)

          6.親睦活動：東弘造、松島多佳子(副)　7.情報誌：久保田みつ子、岡本増夫(副)　（以上敬称略）

　　　　　 　

　　　＊質疑応答→ 国枝様より質問

質問 1：前年度繰越額と今年度繰越額の金額の比較と活動状況はどうなっているのか？

　　           回答：前年度繰越 567,888円、今年度繰越 562,484円で大差なく、前年度と変わりなく活動しました。

質問 2：地域活動費は前年度の活動回数と人数により活動助成金を支給されているが、ジョイ垂水は金額が

          少なく、 親睦を深めることができない。もう少し活動助成金の増額して欲しい。

          回答：他グループでは、親睦を図るために不足分を出し合っている。次期役員で検討するよう図ります。

  3.議案の承諾 → 第1号議案～第3号議案　全て”承認”されました。

  4.議案説明

　　　(4)第4号議案(平成31年度活動計画)、(平成31年度活動方針) → 戸島新会長

      (5)第5号議案(平成31年度予算) → 新川新会計主担当

  5.議案の承諾 → 第4号議案、第5号議案は質疑なく全て”承認”されました。

  ○新旧役員引継ぎ → 戸島新会長より挨拶と新役員の紹介がありました。

＜懇親会＞

  ＊引き続き飲み物とお摘まみを用意して親睦会が開かれ、数名を除き出席者ほぼ全員が参加され、懇談しながら、

     ”ビンゴゲーム”で盛り上がりました。

＜記録写真＞ 参加者の皆様
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